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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

１、未来を担う子ども達が楽

しめる環境整備について 

【質問趣旨】 

 

未来を担う子ども達が楽し

める公園の存在は、これから

の街の魅力度を向上する重要

なツールの一つだと思います

が、瀬戸市には、近隣市と比

べて大型遊具や水と親しめる

場が整備された公園が身近に

ない状況にあります。 

そこで今回は、瀬戸市の未来

を担う子ども達を育む環境を

整える提案をし、その実現に

よって市民や来訪者が利用し

て良かったと実感してもらう

ことで、市民満足度の向上や

市外からの転入者増加の誘引

に繋がることを期待して、市

の見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 瀬戸市の公園整備の現

状と課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 令和 5年にこども未来課が実施した「子ども総合計画」策定のためのアンケート

調査の中で、「公園など、子どもが安心して遊べる場所があること」の問いがあ

り、その回答結果を見ると、市民満足の割合が高いとは言えない状況だと思いま

す。公園整備の観点から、この調査結果についての現状認識を伺います。 

 

② 令和５年にシティプロモーション課が実施したマーケティング調査問９の市外

からの引っ越し先の決定や検討する上で欲しい情報で、「子育て環境（大きな公

園、親子で遊べる施設、身近な自然）」が 61.3％を占め、子どもが安心して遊べ

る場所の魅力の高まりが市外からの引っ越しを誘引する大きな要因だと思いま

す。公園整備の観点から、この結果についての現状認識を伺います。 

 

③ ①、②の調査結果を踏まえると、子ども達が安心して遊べる環境整備は、市民

満足度の向上や市外からの流入人口確保に直結していることもあり、喫緊の課

題と捉える必要があると考えますが、そうした認識についての見解を伺います。 

 

④ 上記アンケート調査実施後、現時点で子ども達が安心して遊べる公園整備が目

に見える形で進んでいない事について、その要因は事業費や用地の確保等があ

りますが、具体的に何が大きな要因なのか伺います。 

 

⑤ ④の要因を踏まえて、それをどのように解決していこうと考え、いつまでに実

行しようと考えているのか伺います。 
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（２）子育て環境整備の 

提言と、その実現の可

能性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 市民公園は、スポーツに親しむ場であると共に、身近に自然を感じられる魅力あ

る公園でもあることから、子ども達が安心して遊べる環境を整備する場として、

市民公園の芝生広場を活用することを提案します。瀬戸市なんでも意見箱でも大

型遊具設置を求めるご意見もあることから、芝生広場での大型遊具設置の実現に

ついて、市の見解を伺います。 

 

 

② 10 年前と比べて夏の暑さは年々厳しく、その対策の１つとして、公園で子ども

達が安全に水遊びできる場所はとても魅力的だと言えますが、市民公園の芝生広

場にある噴水は、長い間放置されている状況です。噴水を改修し、水遊びが楽し

める場所へ生まれ変わらせると共に、大型遊具が備わった子どもと家族が楽しめ

るスポットに変貌させる事を提案しますが、その実現について市の見解を伺いま

す。 

 

 

③ ２つのアンケート調査結果を見ても、子ども達が安心して遊べる環境整備は、市

民満足度の向上や市外からの流入人口確保に直結していることを踏まえて、市民

公園の芝生広場の新しい活用策について、市民からアイデアを募集する等、市民

参加型の事業として提案しますが、そうした取り組みの実現について市の見解を

伺います。 
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④ 市民公園の芝生広場で、子ども達が水遊びや大型遊具で遊べる環境を実現する

には、遊具設置費及び噴水の改修費の確保が必要です。この事業費を確保する

には、企業版ふるさと納税の活用や、国や県からの補助金の獲得を探ることも

実現の可能性を高める方法だと思いますが、そうした取り組みを実行すること

についての市の見解を伺います。 

 

 

⑤ 瀬戸市の未来を担う子ども達を育む環境を整えるための提案を単なる計画づく

りで終わらせるのではなく、利用する市民が良かったと実感してもらえること

が大切だと思います。その実行には、市長自らが陣頭指揮を執って進めない限

り実現できないと思います。これからの市政運営の姿勢として、子ども達の環

境整備を促進することについて、市長のお考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


